

## Offene Frauenfelder Stadtmeisterschaft 2016

22 Spieler, darunter eine Dame, massen ihre geistigen Kräfte an der offenen Frauenfelder Stadtmeisterschaft im Schach. Besonders erfolgreich agierten die Romanshorner, stellten sie doch beide Kategoriensieger: Hanspeter Heeb mit 4.5 P. aus 5 Partien im A und Alfred Meier im B. Zweiter im A wurde der beste Frauenfelder Bruno Zülle (4 P.) vor dem talentierten Junior Jannik Bounlom (Jg. 2004!) aus Aadorf und dem nächsten Frauenfelder Thomas Wunderlin (beide 3 P.). Im B erreichte Roland Hersperger (Nussbaumen) wie der Sieger 4 P. Er figuriert nicht mehr in der Wertungsliste, hat aber seine frühere Spielstärke erhalten können. Bester Frauenfelder im B wurde Farough Alem Yar (3.5 P.). Dank des Sponsors TKB konnten einige Geld- und Naturalpreise verteilt werden, aber der sportliche, faire Wettkampf stand im Vordergrund. So hatte Turnierleiter Bruno Zülle keine Streitfälle zu beurteilen. Das an die Preisverteilung anschliessende Blitzturnier wurde eine Beute von Bruno Zülle vor Jannik Bounlom und Thomas Wunderlin. Die vollständigen Ranglisten sind auf [www.schachfrauenfeld.ch](http://www.schachfrauenfeld.ch) zu finden. Leider grassiert in Romanshorn die Grippe, so dass die Sieger nicht auf dem Foto sind. Dafür vlnr Farough Alem Yar, Roland Hersperger, Jannik Bounlom und Bruno Zülle.

